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3 Período: 12/02 a 16/02/2016
3 Total de inserções: 26.918 * 

Cenário Semanal

*Números parciais de contatos no período

BALANÇO GERAL

3 Produção de boletins (radiojornalismo)  ............................................................................................................................... 06
3 Inserções de mobilização – Lideranças  .............................................................................................................................  149
3 Inserções de mobilização – Empresários e Contadores  .............................................................................................  32
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio Comunitárias, AM/FM  ......................................................................  175
3 Contatos de rádio  ...........................................................................................................................4.427, por disparo, e  

26.562 inserções no período.

PANORAMA - INSERÇÕES AO VIVO

Distribuição das inserções ao vivo, por tipo de emissora: 

RESULTADO QUALITATIVO 

Pergunta - Gostaria de deixar alguma sugestão ao Ministério do Esporte?

Exemplos de respostas:

“Acompanhei e continuo acompanhando a Copa do Mundo e as Olimpíadas. Achei muito bonitas as programações, além de todas 

essas estruturas que o Governo Federal vem fazendo no Rio de Janeiro por conta dos jogos Olímpicos. Aqui na cidade de Lençóis Bahia é 

um município bem conhecido, recebemos muitos turistas e não temos investimentos no esporte. O que temos aqui é somente uma ONG 

que cuida de crianças. Por isso, acho que deveria ter mais incentivo por conta da violência que é demais”. Arlindo Brito Pereira, de 

Lençóis (BA). 

“Eu já tinha ouvido falar dessa Lei de Incentivo ao Esporte, mas quando olhei, ela não estava disponível. O Ministério do Esporte deveria 

ser menos burocrático em relação à análise dos projetos enviados pelos cidadãos. De forma que isso facilitaria a vida de quem quer 

apoiar e de quem poderia ser apoiado. Claudia Crema,  de Eunápolis (BA). 

“Quero parabenizar o Ministério do Esporte por essa iniciativa, porque muitos jovens se perdem no mundo das drogas e do crime, às 

vezes, por falta de iniciativas como essa. Por isso, o incentivo à prática de esportes, principalmente para os jovens, é muito importante. 

Edriane Silva, de Rurópolis (PA).
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